

Esmeraldas, 11 de julio de 2017

Boletín de Prensa Nro. 24

Empresarios Brasileños se interesan en el Puerto de Esmeraldas para el tránsito de mercaderías



Econ. Luis Pazmiño, Gerente General de APE, durante su presentación

Esmeraldas.- Entre los objetivos que se ha planteado desde un inicio, la administración del Econ. Luis Pazmiño, Gerente General de Autoridad Portuaria de Esmeraldas, ha sido el de promover e impulsar el desarrollo productivo del puerto, a través de acciones que permitan fortalecer las operaciones y competencias que tiene Esmeraldas, como una terminal Portuaria a gran escala.

Es así que, gracias al esfuerzo del Ministerio de Transporte y Obras Públicas, Subsecretaría de Puertos y la actual administración de Autoridad Portuaria de Esmeraldas, en querer involucrar al puerto, dentro del proyecto multimodal Manta-Manaos, se logró realizar una reunión de trabajo con una delegación de empresarios brasileños que visitaron el país, con la intención de analizar las alternativas que permitan viabilizar la exportación de la soya desde el Estado de Mato Grosso en la región central de Brasil, por el Pacífico, hacia el continente Asiático.

Durante la llegada al Puerto Comercial de Esmeraldas, la misión técnica empresarial, encabezada por el señor Carlos Lazary Texeira, embajador de la república de Brasil y compuesta por empresarios del Movimiento Pro Logística (MPL), Asociación de Productores de Soya y Maíz de Mato Grosso (APROSOJA), BERTOLINI y AMAGGI, fue recibida por la máxima autoridad y funcionarios de la institución portuaria, quienes habían preparado una presentación sobre la APE, sus aspectos técnicos y comerciales, procesos de carga y descarga de gráneles líquidos y sólidos, dragado, principales productos de importación y exportación de mercaderías, políticas de seguridad y más temas de interés, en donde el Econ. Pazmiño pudo exponer abiertamente a los asistentes, todas las ventajas y fortalezas que tiene el Puerto de Esmeraldas, factores que lo hacen muy competitivo a nivel internacional.

El propósito principal de la visita al país, fue la de conocer las diferentes rutas de tránsito que tiene el Ecuador, para la exportación del aceite de soya, en donde pudieron percibir que



Esmeraldas tiene un gran potencial y cuenta con mucha experiencia en el manejo de este tipo de producto.

Esmeraldas tiene un puerto que lidera la exportación de aceite rojo de palma, contamos con la destreza necesaria en el manejo de gráneles líquidos, así lo expreso Luis Pazmiño, Gerente de APE. La ejecución del Eje Multimodal Manta-Manaos será muy beneficiosa, como una opción a sus planes logísticos, ofreciendo a Brasil una salida al continente Asiático sin tener que utilizar el Canal de Panamá, sino a través de la amazonia ecuatoriana, hasta Puerto Providencia y de allí en forma terrestre hacia Manta y/o Esmeraldas, concluyo Pazmiño.

La excelente ubicación geográfica del Puerto de Esmeraldas, condiciones naturales, extensa y completa infraestructura portuaria y profundidad de sus aguas, llamaron la atención de los empresarios.

Lcda. Paola Montaña

Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas

Contacto: pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec